

Studi Eksplorasi Tingkat Kepuasan Pengguna Lulusan Program Studi Pendidikan Kepelatihan Olahraga

Oleh: Christina Fajar Sriwahyuniati, S.Pd.,M.Or., Prof. Dr. Dra. Endang Rini Sukamti, M.S., Muhammad Irvan Eva Salafi, S.Pd., M.Or., Danang Wicaksono, S.Pd.Kor., M.Or., Adib Febrianta, M.Pd.

ABSTRAK

Tracer study lulusan merupakan salah satu sumber informasi yang dapat membantu perguruan tinggi dalam memantau atau memonitor lulusannya, diantaranya meliputi masa tunggu kerja lulusan, tempat kerja lulusan, kesesuaian bidang kerja lulusan, dan kepuasan pengguna terhadap kompetensi atau kinerja lulusan. Tracer study sangat penting dilaksanakan oleh seluruh program studi di perguruan tinggi termasuk Program Studi Pendidikan Kepelatihan Olahraga, Fakultas Ilmu Keolahragaan, Universitas Negeri Yogyakarta. Penelitian tracer study ini bertujuan untuk Tingkat Kepuasan Pengguna Lulusan Program Studi Pendidikan Kepelatihan Olahraga. Kepuasan pengguna lulusan meliputi beberapa aspek, yaitu etika, keahlian pada bidang ilmu, kemampuan berbahasa asing, penggunaan teknologi informasi, kemampuan berkomunikasi, kerjasama, dan pengembangan diri.

Desain penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian dekriptif kuantitatif menggunakan metode atau pendekatan survei. Responden penelitian ini adalah alumni/lulusan dari Program Studi Pendidikan Kepelatihan Olahraga FIK UNY.

Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah kuesioner.

Kuesioner yang digunakan adalah jenis kuesioner tertutup. Kuesioner tertutup ini setiap pertanyaan sudah disediakan alternatif jawaban sehingga responden tinggal memilih pada jawaban yang tersedia. Penilaian meliputi aspek etika, keahlian pada bidang ilmu, kemampuan berbahasa asing, penggunaan teknologi informasi, kemampuan berkomunikasi, kerjasama, dan pengembangan diri. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis persentase. Data yang didapat dari kuesioner diolah menjadi data persentase pada setiap itemnya.

Kata Kunci: *Tingkat Kepuasan, pengguna lulusan, Prodi PKO FIK UNY*